



William R. Hite, Jr., Ed.D.
Superintendente

23 de febrero de 2020

Estimada comunidad escolar de Clara Barton:

Les escribo para darles importantes noticias actualizadas sobre el trabajo ambiental en la escuela primaria Barton. Como ya saben, la escuela cerró la semana pasada para realizar el trabajo necesario después de descubrir materiales que contenían asbesto dañado en algunas partes del edificio.

Nos complace informarles que, después de realizar con éxito las pruebas y limpieza en su escuela la semana pasada, abriremos mañana, lunes 24 de febrero. Los estudiantes y el personal deben presentarse en Barton para un día normal de clases.

En pruebas de la calidad del aire realizadas por dos compañías independientes, los resultados arrojados “no detectaron” asbesto o resultaron muy por debajo de los estándares de la Ciudad de Filadelfia, lo que nos habilita para anunciar que el edificio está listo para ser ocupado nuevamente.

Entendemos que esta situación ha aumentado la preocupación, pero les aseguramos que hemos hecho todos los esfuerzos por abordar los problemas de seguridad ambiental que se nos han dado a conocer. La salud y el bienestar de nuestros estudiantes y personal son nuestra máxima prioridad, y agradecemos su paciencia y comprensión mientras hemos trabajado para hacer que la primaria Barton esté apta para ser ocupada nuevamente.

En nombre de la directora Colleen Bowen y del personal de Barton, quiero agradecerles por su constante apoyo y comprensión mientras trabajamos por garantizar un ambiente escolar seguro para sus hijos.

Atentamente,

William R. Hite, Jr., Ed.D.

For more information please visit our website or scan code with your camera
WWW.PHILASD.ORG/HEALTHYSCHOOLS

